
Güterverladeszene
Beitrag von „Fritz Schmitz“ vom 15. Juni 2017, 07:09

Also Micha
Das ist für mich eine richtige Straße mit Gulli.
Ich könnt Dir hier in meiner Straße einige Beispiele zeigen, was schlecht ist!
Aber Dein Dio bisher: Allerbest!
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